

JOVEN ATACADA CON ÁCIDO



Alok quedó impresionado con la valentía de la joven. EFE

Laxmi halló la dulzura del amor

◆ **EFE**

Nueva Delhi, India

La joven india Laxmi sufrió un ataque con ácido de un pretendiente desechado que le desfiguró la cara cuando tenía 14 años, pero tras diez años de lucha encontró el amor.

Laxmi y Alok encabezan la lucha contra los ataques de ácido y su esfuerzo, al frente de la ONG "Stop Acid Attacks", logró que en julio el Tribunal Supremo indio ordenara restringir en el país la venta de ácido y compensar con unos \$5.000 a las víctimas.

"Cuando empecé a trabajar en esta campaña Alok y yo estábamos juntos todo el día, sobre todo en la época del juicio, por lo que comenzamos a gustarnos, y el 7 de agosto del 2013, en esta misma habitación, me declaró su amor", recuerda Laxmi.

Alok, de 25 años, dice que lo que más le atrajo de Laxmi fue su rebeldía, lo valiente que es, su fuerza y energía y reconoce que las cosas han cambiado mucho desde que está con ella pues, sin ir más lejos, antes vestía de negro y ella trajo el color a su vida.